



Banjir Hebat di Toronto Melanda Mansion Drake dan Mengakibatkan 167.000 Pelanggan Tanpa Listrik

Description

Banjir Bandang Melanda Toronto, Menggenangi Rumah Drake Rapper Drake membagikan video air kotor yang merendam mansion-nya di Toronto saat hujan deras melanda sebagian Kanada pada Selasa dan mematikan listrik bagi ribuan pelanggan. Dalam story Instagram-nya, Drake menunjukkan ruang kamar mandi dan lemari yang penuh dengan air keruh berwarna coklat. Ia kemudian berjalan menuju lorong, melintasi air setinggi pergelangan kaki. Banjir setinggi pergelangan kaki tersebut diposting Drake pada 17 Juli 2024.

Cuaca Ekstrem Landai Toronto dan New York Pada Selasa. Di Toronto, hampir empat inci hujan turun di berbagai bagian kota Toronto – rumah untuk tiga juta orang – dan mengakibatkan banjir. Badai berat ini menyebabkan 167.000 pelanggan tanpa listrik, menutup jalan, dan mengakibatkan lebih dari 700 panggilan terkait banjir di ruang bawah tanah.

Pusat Internasional Toronto Pearson melaporkan Selasa sebagai hari kelima terbasah yang pernah tercatat di bandara dengan 3,8 inci hujan, menghancurkan rekor hujan harian baru. Sementara itu, para petugas penanggulangan bencana sibuk, memproses hampir 1.700 panggilan layanan dan berangkat ke hampir 500 insiden antara pukul 6 pagi dan 3 sore Selasa.

Banjir Belum Usai, Resepsi Drake berencana melanjutkan pemulihan, tetapi banjir masih berlangsung di taman air dan pulau Toronto. Pada Rabu pagi masih ada sekitar 3.200 pelanggan tanpa listrik dan kru bekerja untuk membuka kembali jalan.

New York juga terkena banjir surut, dengan setidaknya empat tornado menghantam di malam hari dan menyebabkan satu orang meninggal serta ratusan ribu kehilangan listrik. Gubernur Kathy Hochul menyatakan keadaan darurat di seluruh negeri pada Selasa. Prakiraan menunjukkan lebih banyak badai dan hujan deras di New York pada hari Rabu.

Drake's Embassy Mansion, "Salah Satu dari Sekian Banyak Hal Yang Akan Ku Tinggalkan." Rumah Drake, yang ia sebut "The Embassy" didesain oleh arsitek dan desainer interior asal Kanada, Ferris Rafauli. Mansion seluas 50.000 kaki persegi ini dilengkapi dengan lapangan basket dalam ruangan

ukuran NBA, studio rekaman, ruang penghargaan, kolam renang dalam ruangan, dekorasi interior Art Deco modern, dan sebuah kandil yang terdiri dari lebih dari 20.000 butir kristal Swarovski.

Ringkasan

Rapper Drake membagikan video air keruh yang melanda mansion-nya di Toronto saat hujan deras melanda sebagian Kanada dan memadamkan listrik untuk ribuan pelanggan. Bagaimana pendapat kamu tentang kondisi mansion Drake yang terendam banjir? Seberapa efektif menurut kamu respons pemerintah terhadap banjir tersebut? Apakah kamu pernah mengalami banjir di tempat tinggalmu? Ceritakan pengalamanmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark